



はじめまして・町会長になりました。

平塚二丁目町会 富山 美津枝 町会長



昨年7月に前町会長の体調不良による突然の退任を受け、私が町会長代行をお引き受けすることになりました。

急なことで、何も分からず無我夢中で進んでまいりましたが、役員の方々のご協力や他の町会長さんのアドバイスを頂きながら何とか一年間頑張ってまいりました。

この度町会総会で、皆様のご推薦を頂き、肩書から代行の文字が取れ、町会長の大役を仰せつかりました。

今後は、町会の良き伝統を守りつつ、少しずつですが、新しいことにも挑戦していきたいと思っています。

今後どうぞよろしくお願いいたします。

区民まつり反省会実施

荏原第三地区区民まつりは、台風接近にともなう荒天予報のため中止となりましたが、区民まつり反省会は予定どおり8月2日(金)に実施されました。

当日は、連合町会役員、各町会・地区委員の実行委員の皆さんや関係団体の方々が集まりました。

最初に実行委員長から、まつりが中止になった経緯について説明があり、その後事務局から模擬店の食材等の配分や会計の概要などについて報告がありました。

引き続き、懇親会が開催され、参加者同士で活発な意見が交わされました。

事務局として、頂いたご意見を参考にして、幅広い情報提供を心掛けてまいります。



熱中症にお気を付けください！

まだまだ暑い日が続きます。熱中症にはくれぐれもご注意ください。

なお、品川区では各地域センター・文化センターなどで、避暑シエルターとして冷たい飲み物を用意しています。お気軽にご利用ください。